
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 001/2024 – PREVIM 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro ano de dois mil e vinte e quatro (25.01.2024) 

às sete horas e trinta minutos (07:30) na sede Administrativa do Previm, situada na Rua 

Otto Lemos Fleury nº 225 – Jardim Santa Mônica, reuniram-se os Membros do 

Conselho Administrativo e da Diretoria Executiva, em reunião ordinária e conjunta, por 

convocação regimental. Aberto os trabalhos pela Presidente do Conselho 

Administrativo, Maria de Fátima Dutra Romano, que agradece a presença de todos. A 

seguir a Presidente apresenta a Pauta da Ordem do Dia: 

Em apreciação ao processo 023/2023 em que a perícia médica oficial recomenda a 

Aposentadoria por Incapacidade Permanente da servidora Jane Arantes de Freitas, 

sendo encaminhada ao relator José Barbosa Barros; em apreciação ao processo 

030/2023 em que a aposentada Ivanilda Aparecida Rodrigues requer Isenção de Imposto 

de Renda, sendo aprovado por unanimidade; em apreciação ao processo 041/2023 em o 

segurado Teófilo Nunes Neto requer Aposentadoria, sendo encaminhado ao relator 

César Alves da Silva; em apreciação ao processo 039/2023 em que a segurada Rosania 

Claudia da Silva Oliveira requer Aposentadoria, sendo encaminhado a relatora Lilian 

Aparecida de Souza; em apreciação ao processo 038/2023 em que a segurada Mariza 

Tomaz requer Aposentadoria, sendo encaminhado a relatora Sthefane Franco Rosa.  

 

Palavra Livre: A Presidente do Conselho Administrativo, Maria de Fátima Dutra 

Romano, invocando a Lei Complementar nº 011/2001, em especial o art. 55, inciso III e 

art. 56, inciso IV, coloca em discussão para posterior votação o Balancete do mês de 

novembro/2023. 

A Advogada, Bruna Alves de Souza Lima, apresenta aos membros do Conselho os 

recentes requerimentos administrativos para incorporação da gratificação de magistério.  

O Diretor Executivo, Marcelo Alves de Freitas, reforça a importância da Certificação 

para os membros dos Conselhos, pois sua ausência acarretará na suspensão do CRP.  

Informa, que todos devem encaminhar a documentação já exigida (títulos e demais 

certidões) para inserção dos dados no CADPREV.  

Os membros do Conselho Administrativo deliberaram e aprovaram que em acordos 

administrativos de processos judiciais, os valores fixados igual ou abaixo de R$ 

100.000,00 (cem mil reais) serão parcelados em 12 (doze) vezes, e, para os valores 

acima de 100.000,00 (cem mil reais) o pagamento será realizado em 24 (vinte e quatro) 

prestações.  

 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião, determinando a 

mim, Geny Maria Vieira das Graças, que lavrasse a presente ata, que após lida, se 

aprovada, vai devidamente assinada por mim e pela Presidente.  

 

Maria de Fátima Dutra Romano              ____________________________ 

 

 

Geny Maria Vieira das Graças                         ____________________________ 
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